

## Makan Tepung Singkong, Cara 4 Anak Korban Pesawat Jatuh Bisa Hidup 40 Hari di Hutan Amazon

**BOGOTA(IM)** - Empat anak ditemukan selamat dari kecelakaan pesawat yang menewaskan tiga orang dewasa. Empat anak itu bertahan hidup di hutan selama 40 hari sebelum ditemukan oleh tentara Kolombia. Empat anak ini merupakan anggota suku Huitoto yang berusia 13 tahun, 9 tahun, 4 tahun, dan 11 bulan. Mereka selamat dari kecelakaan dan bertahan hidup di hutan dengan mengonsumsi tepung singkong serta buah-buahan.

Mereka bertahan di dalam hutan selama sekitar lima pekan sebelum ditemukan oleh tentara Kolombia pada Jumat (9/6). Anak-anak ini akan tinggal selama minimal dua minggu di rumah sakit untuk menerima perawatan.

Anggota keluarga, Presiden Gustavo Petro, serta pejabat pemerintah dan militer bertemu dengan anak-anak itu pada Sabtu (10/6) di rumah sakit di ibu kota Bogota.

Menteri Pertahanan Ivan Velasquez mengatakan, anak-anak itu mengalami dehidrasi dan belum bisa makan. "Tapi secara umum kondisi anak-anak itu stabil," kata Velasquez.

Keempat anak itu bepergian dengan ibu mereka dari Desa Araracuara di Amazon ke San Jose del Guaviare ketika pesawat jatuh pada dini hari tanggal 1 Mei. Pesawat baling-baling bermesin tunggal Cessna membawa tiga orang dewasa dan empat anak.

Pilot menyatakan keadaan darurat karena kerusakan mesin. Pesawat kecil itu jatuh dari radar beberapa saat kemudian dan pencarian korban dimulai. "Ketika pesawat jatuh, mereka mengeluarkan (dari reruntuhan) sebuah fariña, dan dengan itu, mereka selamat," kata paman anak-anak itu, Fidencio Valencia kepada wartawan di rumah sakit.

Fariña adalah tepung singkong yang menjadi makanan bagi orang di wilayah Amazon. "Setelah fariña habis, mereka mulai memakan bijinya," kata Valencia.

Kepala Institut Kesejahteraan Keluarga Kolombia Astrid Caceres menyatakan, anak-anak itu juga mengonsumsi buah-buahan yang sedang musim di hutan. Caceres mengatakan, pejabat setuju dengan kerabat anak-anak itu untuk mengizinkan "pekerjaan spiritual" di hutan dan rumah sakit. Dia mengatakan, musisi dan alat musik yang relevan dengan budaya anak-anak akan diizinkan masuk rumah sakit.

Sebuah video angkatan udara yang dirilis pada Jumat menunjukkan sebuah helikopter menggunakan tali menarik empat anak tersebut. Helikopter tidak bisa mendarat di hutan hujan lebat tempat mereka ditemukan. Pada Jumat, militer mengunggah foto sekelompok tentara dan sukarelawan bersama dengan anak-anak, yang terbungkus selimut termal.

Jenderal Pedro Sanchez, yang bertanggung jawab atas upaya penyelamatan mengatakan, anak-anak itu ditemukan 5 kilometer dari lokasi kecelakaan di pembukaan hutan

kecil. Dia mengatakan, tim penyelamat telah melewati jarak antara 20 meter hingga 50 meter dari tempat anak-anak itu ditemukan beberapa kali, tetapi anak-anak itu luput dari pandangan mereka.

"Anak-anak di bawah umur ini sudah sangat lemah. Dan tentunya kekuatan mereka hanya cukup untuk bernapas atau meraih buah kecil untuk makan sendiri atau minum setetes air di hutan," kata Sanchez.

Dua minggu setelah kecelakaan itu, tepatnya pada 16 Mei, tim pencari menemukan pesawat itu di sepetak hutan hujan yang lebat dan menemukan jenazah tiga orang dewasa di dalamnya. Tetapi, tim pencari tidak menemukan anak-anak kecil itu di dalam pesawat.

Tim penyelamat meyakini anak-anak itu masih hidup. Tentara Kolombia kemudian meningkatkan pencarian dan mengerahkan 150 tentara dengan anjing pelacak ke daerah tersebut. Kabut tebal dan dedaunan lebat sangat membatasi jarak pandang. Puluhan relawan dari suku asli juga ikut melakukan pencarian.

Tentara di helikopter menjatuhkan kotak makanan ke dalam hutan, dan berharap makanan itu dapat membantu anak-anak bertahan hidup. Pesawat yang terbang di atas area tersebut menembakkan suar untuk membantu kru pencarian di darat pada malam hari. Tim penyelamat menggunakan pengeras suara yang membunyikan pesan yang direkam oleh nenek saudara kandung yang menyuruh mereka untuk tetap bersembunyi di satu tempat.

Seorang bibi dari anak-anak tersebut, Damaris Mucutuy mengatakan, anak-anak itu dalam kondisi baik meskipun mengalami dehidrasi dan gigitan serangga. Dia menambahkan, anak-anak itu akan mendapatkan layanan kesehatan mental.

Para pejabat memuji keberanian anak sulung dari empat bersaudara ini yang memiliki pengetahuan tentang bagaimana bertahan hidup di hutan hujan. Anak sulung perempuan ini memimpin anak-anak melewati cobaan berat.

Anak-anak itu memberi tahu petugas bahwa mereka menghabiskan waktu bersama seekor anjing, tetapi kemudian anjing itu hilang. Itu adalah anjing penyelamat yang dibawa tentara ke hutan. Militer masih mencari anjing itu, yaitu seekor Belgian Shepherd bernama Wilson hingga Sabtu (10/6).

Petro mengatakan, untuk sementara dia percaya anak-anak itu diselamatkan oleh salah satu suku nomaden yang masih berkilian di daerah terpencil, dan memiliki sedikit kontak dengan pihak berwenang. Saat pencarian berlangsung, tentara menemukan petunjuk kecil yang membuat mereka percaya bahwa anak-anak itu masih hidup, termasuk sepasang jejak kaki, botol bayi, popok, dan potongan buah yang tampak seperti telah digigit manusia. **gul**

## Rumania Minta Maaf, Tarik Dubes karena Samakan Orang Afrika dengan Monyet

**BUCHAREST (IM)** - Rumania telah menarik duta besarnya untuk Kenya dan meminta maaf setelah diplomat itu menyamakan orang Afrika dengan monyet. Dragos Tigau membuat komentar selama pertemuan di sebuah gedung PBB di ibukota Kenya, Nairobi, pada 26 April. Menurut kantor berita AFP, Tigau mengatakan "kelompok Afrika telah bergabung dengan kami" ketika dia melihat seekor monyet di luar jendela.

Perilaku Tigau pertama kali dipublikasikan pada Kamis, (8/6) oleh pejabat urusan luar negeri Kenya Kamau Macharia. Di Twitter Macharia mengatakan dia "terkejut dan muak" dengan insiden itu, dan mengklaim bahwa upaya dilakukan untuk menutupi perilaku Tigau.

Para diplomat Afrika pada Jumat, (9/6) menuntut permintaan maaf publik, menurut surat kabar Standard Kenya, bersikeras bahwa permintaan maaf pribadi tidak cukup. Pada Sabtu, (10/6) Rumania mengumumkan bahwa mereka baru diberitahu tentang insiden tersebut minggu ini dan sekarang telah memulai "prosedur untuk menarik duta besarnya".

"Kami sangat menyesali situasi ini dan menyampaikan permintaan maaf kami kepada semua orang yang

terkena dampaknya," bunyi pernyataan dari Kementerian Luar Negeri Rumania sebagaimana dilansir BBC.

"Perilaku atau komentar apa pun yang bersifat rasistis sama sekali tidak dapat diterima," tambah kementerian, berharap hal itu tidak akan mempengaruhi hubungan Bucharest dengan negara-negara Afrika.

Rumania terutama terlibat dengan negara-negara Afrika melalui keanggotaannya di Uni Eropa, tetapi antara lain memiliki kesepakatan perdagangan bilateral dengan Mesir. Pemerintah Kenya belum mengomentari keputusan untuk memanggil kembali Tigau.

Media Rumania mengkritik perilakunya, dan mengatakan ini bukan pertama kalinya negara itu dipermalukan oleh penghinaan yang dilakukan oleh para diplomat. Pada 2014, duta besar Rumania untuk Armenia ditarik kembali setelah membuat lelucon anti-Semite tentang bos Yahudi dan mempertanyakan moralitas hubungan sesama jenis.

Tahun berikutnya, Bucharest meminta maaf setelah undangan ke resepsi di kedutaannya di Paris secara tidak sengaja memasukkan deskripsi yang tidak menyenangkan dari beberapa tamu - antara lain melabeli mereka "mengerikan" dan "tidak diinginkan". **ans**



### KORBAN BENCANA DI KHYBER PAKHTUNKHWA - PAKISTAN

Foto yang diambil dengan ponsel pada 10 Juni 2023 ini menunjukkan ambulans di luar rumah sakit di Bannu Pakistan barat laut. Sedikitnya 25 orang meninggal dan 145 lainnya cedera dalam berbagai insiden terkait hujan di provinsi Khyber Pakhtunkhwa, Pakistan, kata Otoritas Penanggulangan Bencana Provinsi (PDMA) KP. Menurut laporan, 15 orang meninggal dan 100 lainnya luka-luka di distrik Bannu di provinsi itu, pihak berwenang setempat melaporkan pada Sabtu malam, menambahkan bahwa 68 rumah rusak.

# Trump Tuding Biden Berupaya Jegal Dirinya dalam Pemilu 2024 Lewat Tuntutan Pidana

Trump juga menuding tuntutan pidana terhadap dirinya merupakan untuk mengalihkan perhatian dari penyelidikan federal dan kongres terhadap putra Biden.

#### WASHINGTON(IM)

Mantan presiden Amerika Serikat (AS) Donald Trump menuduh Presiden Joe Biden mengatur tuntutan pidana terhadapnya untuk menjegal saingan politik utamanya dalam kampanye pilpres 2024.

Trump juga menuding tuntutan pidana terhadap dirinya merupakan untuk mengalihkan perhatian dari penyelidikan federal dan kongres terhadap putra Biden.

"Dakwaan konyol dan tidak berdasar terhadap saya oleh departemen ketidakadilan yang dipersenjajati oleh pemerintahan Biden akan dianggap sebagai salah satu penyalahgunaan kekuasaan yang paling mengerikan dalam sejarah negara kita. Penganiayaan kejam ini adalah parodi keadilan," ujar Trump dalam konvensi Partai Republik di

negara bagian Georgia.

Pernyataan Trump muncul satu hari setelah jaksa penuntut membuka 37 dakwaan 37 terhadapnya. Jaksa menuduh Trump menyimpan dokumen rahasia yang mencakup beberapa rahasia keamanan negara paling sensitif setelah meninggalkan Gedung Putih pada 2021.

Jaksa menuduh Trump menyimpan sejumlah dokumen rahasia, termasuk dokumen tentang program nuklir AS dan kerentanan domestik terhadap potensi serangan. Trump mengetahui seharusnya dokumen itu tidak disimpan.

Surat dakwaan setebal 49 halaman itu juga merinci dua kejadian di mana Trump diduga membagikan informasi rahasia dengan orang yang tidak berwenang untuk menerimanya, serta upaya untuk menghalangi

penyelidik pemerintah yang ingin mengambil dokumen rahasia tersebut.

Dakwaan terhadap mantan presiden AS atas tuduhan federal belum pernah terjadi sebelumnya dalam sejarah Amerika. Trump adalah calon terdepada untuk nominasi presiden dari Partai Republik dalam pilpres 2024.

Pada Sabtu (10/6), Trump mengatakan kepada Politico, dia tidak akan mundur dari pencalonannya sebagai presiden bahkan jika dia dinyatakan bersalah. Tuduhan tersebut akan menjadi titik fokus dari kontes nominasi partai.

Sebagian besar saingan Trump menuduh Departemen Kehakiman bias politik. Hal ini mencerminkan ketakutannya mereka bahwa tuduhan itu akan mengecewakan pendukung inti Trump, yang dianggap memiliki porsi 30 persen dari pemilih Republik.

Trump menggambarkan kampanyenya untuk kembali ke Gedung Putih sebagai bagian dari perjuangan epik untuk mengalahkan kekuatan jahat. Dia mengatakan, ini merupakan ancaman yang lebih besar bagi negara daripada ancaman musuh seperti Rusia, Korea Utara dan Iran. "Pikirkan itu, dari dalam lebih buruk daripada dari luar," kata Trump.

Jaksa Agung AS, Merrick Garland menunjuk dua penasihat khusus yang berbeda untuk menyelidiki secara independen penanganan catatan rahasia oleh Trump dan Biden. Sebelumnya sejumlah dokumen rahasia ditemukan di kantor lembaga think tank Biden.

Biden bersikap kooperatif kepada penyidik dan menyerahkan semua dokumen rahasia tersebut. Trump berusaha menyamakan penyelidikan atas perilakunya dengan perilaku Biden. Namun para ahli hukum mengatakan ada perbedaan yang mencolok.

Selama lebih dari setahun, Trump menolak upaya Arsip Nasional untuk mengambil semua catatan yang dia simpan. Menurut dakwaan, Trump berupaya untuk menyembunyikan dokumen dari pengacara dan penyelidikannya. Sementara dalam kasus

Biden, pengacaranya memberikan pemberitahuan kepada Arsip Nasional dan Departemen Kehakiman tentang penemuan dokumen rahasia. Departemen Kehakiman belum mengatakan apakah mereka akan mendakwa Biden. "Biden tidak didakwa. Dan apa yang dia lakukan sangat buruk," kata Trump.

Trump menyebut Jack Smith, penasihat khusus yang mendakwanya, sebagai penjajah. Trump menyerukan pemecatan pejabat yang menyelidikinya. "Ini sarang orang sakit yang harus segera dibereskan. Keluarkan mereka," ujar Trump.

Dalam pidatonya di Georgia, Trump mengatakan, lelucon tentang dakwaan akan semakin memperkuat dukungannya di dalam partai. Hal ini mirip dengan bagaimana dakwaan di New York pada Maret atas pembayaran uang tutup mulut kepada seorang bintang porno meningkatkan peringkat dalam jajak pendapat utama. "Satu-satunya hal yang baik adalah itu mendorong peringkat jajak pendapat saya naik," ujar Trump. **tom**

## Penyebab Kecelakaan Kereta Api India Diduga karena Sinyal Digerakkan Secara Manual

**NEW DELHI(IM)** - Penyelidikan terhadap kecelakaan kereta api India berfokus pada dugaan pemindahan secara manual dari sistem pensinyalan otomatis yang memandu pergerakan kereta api. Tindakan itu menurut para penyelidik membuat kereta ekspres bergerak ke jalur kereta barang yang sedang berhenti.

Menurut laporan Reuters yang mengutip tiga sumber di Kereta Api India, Minggu (11/6), penyelidik Komisi Keselamatan Kereta Api (CRS) menduga pemindahan itu dilakukan oleh pekerja kereta api untuk menyalakan tidak berfungsinya sinyal tanda berhenti di persimpangan rel terdekat.

Sumber tidak ingin diidentifikasi karena mereka tidak berwenang berbicara kepada media. Kecelakaan 2 Juni 2023 di stasiun Bahanaga Bazar, di distrik Balasore di negara bagian Odisha, India timur, menewaskan sedikitnya 288 orang dan melukai lebih dari 1.000 orang. Itu adalah kecelakaan kereta api terburuk di India dalam dua dekade.

Media India dan interna-

sional sebelumnya telah melaporkan bahwa kemungkinan kerusakan pada sistem pensinyalan otomatis telah menyebabkan kecelakaan itu. CRS, yang merupakan otoritas keselamatan kereta api India, tidak menanggapi permintaan komentar.

Juru bicara Kereta Api India mengatakan, mengubah sistem otomatis tidak diperbolehkan. Dia menolak untuk menjelaskan lebih lanjut tentang penyebab kecelakaan itu, dengan mengatakan, "penyelidikan sedang berlangsung". Amitabh Sharma, kepala petugas informasi di Kementerian Perkeretaapian, mengatakan penyebab kecelakaan itu masih diselidiki.

Ditanya tentang kecurigaan penyelidik bahwa sistem elektronik mungkin telah diubah secara manual, Sharma mengatakan, "Ini semua adalah spekulasi yang tidak dapat kami konfirmasi pada saat ini." Seorang juru bicara Biro Investigasi Pusat (CBI) polisi federal, yang telah membuka penyelidikan terpisah atas kemungkinan kelalaian, tidak menanggapi permintaan

komentar. Reuters berbicara dengan lima warga desa Bahanaga yang mengatakan sinyal di perlintasan kereta api telah rusak selama hampir tiga bulan dan sering diperbaiki.

Saat terjadi kesalahan, pembatas akan tetap macet dalam posisi tertutup dan harus dibuka secara manual oleh pekerja kereta api, kata warga. Jika penghalang terbuka, sistem sinyal otomatis tidak akan mengizinkan kereta melewati perlintasan rel, kata seorang pensiunan pejabat Kereta Api India. Pejabat itu tidak ingin diidentifikasi karena sensitivitas investigasi kecelakaan. "Penghalang listrik kadang naik kadang tidak," kata Soubhagya Ranjan Sarangi, 25 tahun, seorang apoteker di apotek dekat perlintasan kereta api.

Niranjan Sarangi, seorang pensiunan guru sekolah berusia 66 tahun yang menghabiskan banyak malam duduk di dekat persimpangan dengan teman-temannya, ada di sana pada saat kecelakaan itu terjadi. Dia mengatakan penghalang tampaknya berfungsi dengan baik pada saat itu. **ans**



### PORTLAND ROSE FESTIVAL DI AS

Foto yang diambil pada 10 Juni 2023 ini menunjukkan kendaraan hias di Grand Floral Parade selama Portland Rose Festival di Portland, Amerika Serikat.

## Unicef: 13,6 Juta Anak di Sudan Butuh Bantuan Kemanusiaan

**JAKARTA(IM)** - UNICEF mengatakan bahwa lebih dari 13,6 juta anak di Sudan sangat membutuhkan bantuan kemanusiaan untuk menyelamatkan hidup mereka. Angka tersebut merupakan yang tertinggi di Sudan di tengah meningkatnya konflik.

Negara Afrika yang dilanda konflik tersebut selama beberapa pekan terakhir menghadapi pertempuran antara militer Sudan dan kelompok paramiliter Pasukan Dukungan Cepat (RSF).

Konflik itu kian mengancam nyawa dan masa depan keluarga dan anak-anak, menghentikan layanan dasar, dan banyak fasilitas kesehatan yang tutup, rusak, serta hancur.

UNICEF telah mengajukan dana 838 juta dolar AS (sekitar Rp12,4 triliun) untuk mengatasi krisis tersebut. Sebanyak 297 anak telah dievakuasi dari panti asuhan Mygoma di ibu kota Khartoum dan dipindahkan ke pusat transit di lokasi yang lebih aman.

Perwakilan UNICEF di Sudan Mandeep O'Brien mengatakan bahwa jutaan anak masih menghadapi risiko di seluruh Sudan, terancam oleh perang dan pengungsian, dan kurangnya layanan dasar.

"Masa depan mereka terancam oleh konflik ini se-

tiap hari," kata dia, melansir Anadolu, Sabtu (10/6).

Lebih dari 700 orang tewas, termasuk 190 anak, dan 6.000 orang lainnya terluka, menurut PBB. Selain itu, lebih dari 1 juta warga telah diungsikan dan 840 ribu lainnya mencari perlindungan di daerah pedesaan dan negara bagian lain, sedangkan 250.000 orang lainnya sudah menyeberangi perbatasan Sudan.

Perbedaan pendapat di antara pihak-pihak yang bertikai telah meruncing dalam beberapa bulan belakangan terkait integrasi RSF ke dalam militer, yang menjadi syarat utama dalam kesepakatan transisi Sudan dengan kelompok-kelompok politik.

Sudan tidak memiliki pemerintahan yang berfungsi sejak 2021, ketika militer membubarkan pemerintahan transisi Perdana Menteri Abdalla Hamdok dan menyatakan status darurat. Langkah militer itu dikemukakan kekuatan-kekuatan politik di negara itu, yang menyebutnya sebagai kudeta.

Masa transisi Sudan, yang dimulai pada Agustus 2019 setelah Presiden Omar Al Bashir dilengserkan, semula akan diakhiri dengan pemilu pada awal 2024. **gul**